



Municipalidad de La Calera implementa preuniversitario comunal

La iniciativa beneficia a alumnos de tercero y cuarto medio, quienes no deben pagar costos extra por asistir a este programa

Con el objetivo de fortalecer la educación pública en la comuna, se comenzó a implementar un preuniversitario financiado por la Municipalidad local. Esta iniciativa busca entregar nuevas y mejores herramientas para la preparación de los estudiantes que van a rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior, la PAES.

El alcalde de La Calera, Johnny Piráino, destacó este proyecto: "Entregar herramientas que fortalezcan la preparación y que puedan rendir una buena PAES es el objetivo que nos hemos propuesto este año 2025. En el Liceo Bicentenario Las Acacias y también en el Liceo Pedro de Valdivia disponemos de forma gratuita de este preuniversitario para los jóvenes de 3º y 4º medio".

Este proyecto de inversión social es ejecutado por el Departamento de Educación Municipal de La Calera, que acarrea los costos de implementación del preuniversitario, a través de los fondos municipales, que provienen en su mayoría del pago de diferentes impuestos. Por ello, los estudiantes no pagan para asistir a este preuniversitario. La medida busca apoyar a las familias que, por su situación económica, no pueden acceder a este tipo de servicios educativos.

En una primera etapa, el preuniversitario está dirigido a alumnos de los liceos municipales Pedro de Valdivia y Bicentenario Las Acacias. Desde el Departamento de Educación, aseguraron que el Preuniversitario Comunal se desarrolla con un equipo de docentes altamente calificados. Los profesionales se encargan de reforzar las asignaturas de Lenguaje y Matemáticas.

El preuniversitario se realiza actualmente los días lunes y miércoles en el Liceo Bicentenario Las Acacias y los lunes y viernes en el Liceo Pedro de Valdivia.